



EFRAÍN MORALES, EN ENTREVISTA

Buscan poner fin de mercado negro del agua

POR ARIEL RODRÍGUEZ

arielrodriguez@glmm.com.mx

Con la nueva Ley General de Aguas, aprobada por la mayoría de la Cámara de Diputados ayer, el gobierno mexicano busca terminar con un "mercado negro que ha generado una gran cantidad de intereses de gente que se ha enriquecido a costillas de un recurso muy importante para todas y todos lo

mexicanos", afirmó el titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Efraín Morales.

En entrevista para **Imagen Radio**, aseguró que las nuevas leyes no prohíben las herencias y la compraventa de tierras, ya que el binomio tierra-agua está garantizado. Lo que se busca es hacer ajustes al sistema que se implementó en 1992 para terminar con la

compra de títulos de concesión entre particulares.

"Lo que no se puede regularizar es el acaparamiento, el abuso que se ha cometido durante muchos años de las concesiones", aclaró, agregando que "una de las grandes afectaciones que se generaron es que hay quien acumula muchos títulos de concesión y grandes cantidades de agua y las vende".



Foto: Cuartoscuro/Archivo

Efraín Morales, titular de la Conagua.